

Geistliche Erneuerung in der Regina Pacis Provinz, Südkorea

2015 und 2016 nehmen alle Schwestern der Regina Pacis Provinz in Korea in acht Gruppen an dem Programm zur Erneuerung unserer Spiritualität im Kloster der Benediktinerinnen von Olivetan in Goseong teil.



Als Vorbereitung auf das 50-jährige Jubiläum der Schwestern Unserer Lieben Frau in Korea haben die Schwestern vier kostbare Wochen Zeit, um frei von ihren Tätigkeiten mitten in der Natur tiefer über unsere Spiritualität nachzudenken.

Wir, die wir berufen sind, die Liebe unseres guten und fürsorgenden Gottes zu leben, schauen nun auf die 50-jährige Geschichte der Regina Pacis Provinz zurück. Dabei gehen wir zurück auf das Erbe Unserer Lieben Frau und tauschen uns aus über unsere Gotteserfahrungen auf persönlicher und gemeinschaftlicher Ebene.

Wir danken den Gemeinschaften und Mitarbeitern für ihre Unterstützung, so dass wir uns auf die geistliche Reise einlassen können. Wir danken auch Gott und der Kongregation für diese Möglichkeit, unsere Identität als Schwestern Unserer Lieben Frau, als apostolisch aktive Ordensfrauen zu erneuern und die einzigartige Würde einer jeden Schwester neu zu entdecken.



Der Geist Unserer Lieben Frau und unsere frohe Einfachheit sind ein erfrischender Beitrag in der stillen Gemeinschaft der Benediktinerinnen von Olivetan. Als Dank für die gute Versorgung haben wir einige der Schwestern zu uns ins Provinzhaus eingeladen. Wir haben eine schöne Zeit mit ihnen verbracht, ihnen die Ausstellung unseres Erbes und das Rehabilitationszentrum gezeigt, mit ihnen gebetet, die hl.

Messe gefeiert und zusammen gegessen.